



磷脂酰肌醇-3激酶/蛋白激酶B/骨形态发生蛋白-15通路与哺乳动物卵巢卵泡发育

吴艳青^{1, 2}, 陈丽云¹, 张正红^{1, 3}, 王正朝¹

¹福建师范大学 生命科学学院福建省发育与神经生物学重点实验室, 福州 350007²美国马里兰大学 医学院妇产科与生殖科学系, 巴尔的摩 21201³扬州大学 兽医学院江苏省转基因制药工程研究中心, 扬州 225009

Effects of Phosphatidylinositol-3 Kinase/Protein Kinase B/Bone Morphogenetic Protein-15 Pathway on the Follicular Development in the Mammalian Ovary

WU Yan-qing^{1, 2}, CHEN Li-yun¹, ZHANG Zheng-hong^{1, 3}, WANG Zheng-chao¹

¹Provincial Key Laboratory for Developmental Biology and Neurosciences, College of Life Sciences, Fujian Normal University, Fuzhou 350007, China

²Obstetrics/Gynaecology and Reproductive Sciences, School of Medicine, University of Maryland, Baltimore 21201, USA ³Provincial Research Center for Animal Transgenesis and Biopharming, College of Veterinary Medicine, Yangzhou University, Yangzhou 225009, China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献\(24\)](#)

[相关文章 \(15\)](#)

[点击分布统计](#)

[下载分布统计](#)

版权所有 © 2010 《中国医学科学院学报》编辑部

通信地址: 北京市东单三条九号中国医学科学院学报编辑部(100730) 电话: 010-65237951, 65105898

传真: 010-65133074 E-mail: actacams@263.net.cn 官方QQ群: 200642406

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发 技术支持: support@magtech.com.cn